



Iglesia de Isluga

Fotografías

CREADOR/A

Juan César Astudillo C.

DESCRIPCIÓN

Iglesia pintada de blanco a la cal, cercada por muro. Su campanario es de dos niveles la que termina en piramide. La iglesia es de una sola nave, con techo de tejas, caso unico en las iglesias del altiplano. Esta practicamente abandonada, solo se utiliza para la fiesta de sto. tomas apostol o motivos funerarios. ubicada cerca de la frontera con bolivia.

FECHA DE CREACIÓN

2007

TÉCNICA

Fotografía nativa digital

FUENTE DE INFORMACIÓN

Fotografía Patrimonial